

completa y destructiva locura. Pero la especial locura, la cual es necesario hablar, es la locura de la predicación de la cruz de Cristo y de sus maravillosas y poderosas consecuencias, para los que se salvan; pero una completa tontería para los que se pierden (v.18). Pablo advierte que lo que el predicaba, no estaba basado en sabiduría humana sino en el poder de Dios. Cuando los judíos buscaron señal esperaban un rey lleno de poder y gloria, un valiente montado en un caballo un héroe en un carruaje victorioso que derrotara el poder que les tenía subyugado (vv. 22, 23, 24, 25), pero nos recuerda que Dios obra de manera totalmente opuesta a las expectativas humanas. No olvidemos que para aceptar la grandeza de Cristo es necesario aceptar su divinidad. Hay muchos argumentos que demuestran su divinidad. Tenemos poderosos motivos para estar felices mientras estemos en este mundo (1ª Corintios 2: 9).

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 15 DE ENERO DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 hrs.

Introduce el Culto: *Rafael Fernández*. **Predica:** *Juan Antonio Monroy*.

Administra la Santa Cena: *José Sisniegas*. **Distribuyen:** *M^a. José Palomino, Eunice Melgar, Ariel Beltre y Carlos Lázaro*. **Ofrenda:** *Marisol Chiluisa, Ángela Acevedo*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- **20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 hrs.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. N° 2066. Domingo 22 de enero de 2023

EL DESPERTAR DEL AMOR

El primer ser creado fue Adán. El libro de Génesis retrata, en unos cuantos plumazos, una criatura hecha del polvo de la tierra, en la cual Dios infunde Su aliento haciéndola semejante a Él en lo espiritual. Un día, un día cualquiera, Dios advierte que Su criatura padece el mal de la soledad. Entonces piensa para sus adentros: *“No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para él”*. ¿Estaba Adán realmente sólo?

El amor, esa música cálida y a veces diabólica que vive en el corazón de los seres humanos, es una realidad que nadie se atreve a negar. Existe desde antes que existiera el paraíso, desde antes que existiera el tiempo, existe desde el nacimiento de Dios, puesto que Dios es amor. Dios se descubre a sí mismo amando.

Dios detecta todo lo relacionado con sus criaturas. Advierte la soledad de Adán, su tristeza, su lamento interior, y actúa de inmediato. Hace brotar a la mujer del costado del primer hombre y, orgulloso, satisfecho, la presenta a Adán. Esta vez sí, piensa el hombre. Ahora no se trata de un animal parecido a mí, ahora es otro ser igual que yo.

Dios, como padre de la novia, la lleva hasta el altar del huerto. Y el novio, entre nervios y alegrías, exclama: este ser es hueso de mis huesos y carne de mi carne.

Se trata de la primera declaración de amor en la Historia.

Adán no estaba completo hasta que se integra en lo femenino y conoce los honores y los dolores del amor, sus alegrías y sus penas, el fundirse en un abrazo eterno o huir de sus tormentos.

La espina dorsal del mundo es el amor. El amor sostiene y mueve la tierra.

El amor es una llama que enciende los corazones. El amor transforma al que ama en lo que ama.

El amor es eso que dice la Biblia, dos seres en una misma carne.

Saludos cordiales,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• ADIÓS A RUTH SOLEMOS Y FRANCISCO

Con tristeza tenemos que despedir a estos queridos hermanos después de muchos años de estancia entre nosotros, hemos visto nacer de nuevo a Francisco y el nacimiento de sus dos preciosos hijos Hana y Marcos, que fueron presentados a la congregación. Damos gracias a DIOS por el tiempo que estuvieron con nosotros y le pedimos que Él siga bendiciéndoles y guardándoles en su nueva vida en Suiza. Oramos para que todo les saga bien y puedan encontrar una iglesia donde seguir desarrollando su fe. Hasta pronto hermanos que DIOS os bendiga siempre.

• ADIÓS TAMBIÉN A CARMEN

También despedimos a nuestra hermana que hace casi un año se viene congregando entre nosotros con fidelidad al Señor y a la iglesia, asistiendo siempre a las reuniones de la misma. Sandra, su hija pequeña, se queda con nosotros por más tiempo. Rogamos a Dios que acompañe a Carmen y que no se preocupe que Sandra estará bien cuidada por toda la congregación.

REUNIÓN ESPECIAL ORACIÓN

El próximo sábado 28 de enero a las 18:00 horas. se llevará a cabo una reunión especial de oración, ya que los jueves es muy complicado que los hermanos que trabajan puedan asistir. Será un tiempo de clamor al Señor en un mismo sentir. Existen muchos motivos para orar en la iglesia y fuera de la iglesia. La duración será de dos horas, aproximadamente, la primera hora íntegramente dedicada a la oración y la otra un tiempo de compartir los unos con los otros. Reserva la fecha para que puedas asistir.

■ RESUMEN DEL MENSAJE, por *Nahir Montero*. Domingo 15-1-23.

Predicación: La grandeza del evangelio y la locura de la predicación (1ª Corintios 1:18-31). Por José Sisniegas.

En este mundo se han cometido, y se siguen cometiendo muchas locuras; locuras como: la primera y segunda guerra mundial, un conflicto militar totalmente destructivo para la humanidad y parte del planeta, otra locura como la que hace dos meses acaba de pasar con motivo del mundial de fútbol, donde se pudo ver a muchos fanáticos de la selección ganadora lanzándose, desde puentes muy altos, a la carretera por donde pasaba el autocar exhibiendo a los campeones, dicha locura como era de imaginar tuvo mortales consecuencias. Todo esto fue una